
Economía Impulsan en Palacio Nacional la definición de proyectos conjuntos de
infraestructura porque con el presupuesto para el próximo año no alcanza la lana

Reactivar la inversión
ya pactan empresarios
con López Obrador
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AMLO y empresarios pactan
reactivar ya las inversiones

Economía Impulsan la definición de proyectos conjuntos de infraestructura porque
para 2020 no alcanza la lana el presupuesto sí busca detonar el desarrollo Herrera

J LÓPEZ S RODRÍGUEZ E CASTILLO
F DAMIÁN Y E DE LA ROSA
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel
López Obrador acordó con los
líderes de los consejos Coordi
nador Empresarial y Mexicano
de Negocios definir ya los pro
yectos de infraestructura que
llevarán a cabo en conjunto a fin
de reactivar la inversión

Ayer tras una reunión en Pa
lacio Nacional Carlos Salazar
Lomelín titular del CCE expli
có queaúnno sabencuántospro
yectos son ni cuánto fínancia
miento implican porque están
en elproceso de selección

Vamos apenas en el proceso
todavíano tenemosunacosacon
cluidayestamos intentandoplati
car enlaspróximas semanasven
dremos a informarles estamos
apenas en los estudios y pueden
sermuchos opuedenserpoquitos

Entre todos lohemos ídobus
candoysiloconcretamosserámuy
buenoparaelpaís dennos tiempo
porqueeneso estamos Claro que
vamos atenerfechasymontos pe
ro asudebidotiempo expresó

Sobre si es suficiente elpresu
puestopara2020 SalazarLome
lín aclaró que no alcanza la la
na yaque lo contemplado para
el próximo año es casi lo mismo
que tenemos para este Por eso
estamos aquí en esto lo que nos
preocupa es que haya más inver
sión que se reactive la inversión
eso es lo quemás nos importa

En tanto Antonio del Valle
dirigente del Consejo Mexicano
de Negocios agregó que están
listas las inversiones de 32 mil
millones de dólares a las que se
comprometieron para reactivar
la economía en todos los ramos

Más tarde Gustavo de Hoyos
titular de la Confederación Pa

tronal de laRepúblicaMexicana
Coparmex confió enquehoyel

juez quinto de distrito manten
drá la suspensión de obras en el
aeropuerto de SantaLucía

En el contexto de los 90 años
del organismo señaló que en ca
so contrario existen los medios
para que continúe porque los
alegatos que se han planteado
sontotalmenteválidos

La suspensión que otorgaron
losjueces de distrito enformaal
guna afecta la operación militar
de labase de Santa Lucía la sus
pensión tiene el efecto de que el
proyecto civil que se pretende
llevaracabo no se realiceen tanto

se tengan los análisis correspon
dientes comentó

Cita en San Lázaro
El secretario de Hacienda Artu
ro Herrera aseguró que el pre
supuesto para 2020 sí contem
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pía acciones para detonar creci
mientoydesarrollo que están en
el corazón del documento pero
aclaró que lamayorinversiónde
bevenirdel sectorprivado

Durantesucomparecenciaan
te el pleno de laCámarade Dipu
tados con motivo de la glosa del
primer Informe de gobierno ex
plicó que se contempla una serie
de gastos específicos en los esta
dos para fomentarinversión

Laparte más importantede la
inversión asociadaal crecimien
to del corto plazo va a tener que
venir del sector privado senci
llamente porque invierte mucho
más que nosotros

Tara eso es muy importante
que tengamos políticas públicas
responsables finanzas públicas
sanas un marco macroeconomi
co responsable pero también un
sectorfinanciero dinámicoypro
fundo en todos esos ejes es don
de estamos trabajando indicó

El titular de la SHCP calcu
lóque las acciones quesecontem
plan en el paquete económico
enviado al Congreso para su dis
cusiónyaprobación buscan me
jorar la eficiencia recaudatoria
con30 milmillones depesos

Ante los diputados explicó que
para recaudar más se necesita
cambiar la estructura tributaria
que no es algo que se esté hacien
do o mejorar la cobranza de los
impuestos que es lo en lo que se
están enfocando

Estamos estimando que alre
dedor de 30 mil millones de pe
sos se pueden recaudar por me
joras alcumplimiento fiscal aso
ciadas a la economía digital y la
actualización por inflación a las
cuotas de IEPS impuesto espe
cial sobreproducciónyservicios
de tabacos ybebidas refirió

Herrera puntualizó que los
ahorros en elejercicio de laactual
administración se han dirigido a

los programas sociales pues este
rubro representauna de las prio
ridades del gobierno federal y se
complementaconeldeseguridad

Los legisladores preguntaron
si la pobreza se resuelve con el
asistencialismo alo que respon
dió que no solo haypobreza sino
desigualdad en las regiones Pu
so como ejemplo el producto in
terno bruto PIB per cápita de
la Ciudad de México que es casi
sieteveces mayorque el de Chia
pas yque el de Nuevo Leónes ca
si cuatroveces el de Oaxaca

Comentóquenosepuedeman
tener al país en esa trayectoria y
quesevanacerrarlasbrechas por
loquelosproyectosde infraestruc
turaestánorientadosalsur

El titular de SHCP
advierte que el ma
yor financiamiento
deber venir de la IP

El secretario de Haciendacompareció enlaCámaradeDiputadosconmotivo de laglosaporelprimer Informede gobierno octaviohoyos

 096.  2019.09.27


